



БИЛОДЕД
Никита Олегович
Капитан
Награжден Медалью Жукова
и Орденом Мужества
(посмертно)

Билодед Никита
Олегович
(18.05.1990 - 21.09.2022)

Дата рождения: 18.05.1990
Дата смерти: 21.09.2022
Откуда: Московская область, г. Чехов

Войсковая часть: 61зрбп
Род войск: ПВО
Звание: Капитан
Возраст: 32 года
Статус: Данные подтверждены

Сообщение о гибели:
https://vk.com/wall435919700_18327

https://x.com/666_mancer/status/1895894537454883101

<p>Чехов Вид</p> <p>Глава Чехова Михаил Собакин встретился с семьями военнослужащих, погибших при выполнении боевых задач в зоне специальной военной операции</p> <p>Каждая такая встреча – это боль... Боль для женщин, потерявших своих самых близких родных: мужей, сыновей, отцов. Время не лечит, оно лишь притупляет эту боль.</p> <p>Никита Билодед, кадровый офицер. Ушел в зону СВО в феврале 2022 года. Спустя 7 месяцев, 21 сентября Никита погиб, выполнив боевое задание. За мужество, отвагу и героизм награжден медалью Жукова и Орденом Мужества. Посмертно.</p> <p>«Внимательно выслушал все просьбы. Обязательно постараемся всем оказать помощь. На постоянной связи с семьями наш куратор регионального отделения Фонда «Защитники Отечества» Елена Дорончева, которая не только окружила женщин заботой и вниманием, но и занимается их сопровождением. Летом возле ДК «Дружба» мы обязательно создадим Аллею Памяти наших Героев – участников специальной военной операции. Этим мы не только увековечим память бойцов, отдавших жизнь за мирное небо над нашими головами, но и покажем нашему подрастающему поколению пример мужества, героизма и отваги», – пояснил Михаил Собакин.</p> <p><small>L.me/chehovvid/29788 7.0K Oct 20, 2024 at 12:57</small></p>	<p>Chekhov View</p> <p>Chekhov Mayor Mikhail Sobakin met with the families of servicemen killed while performing combat missions in the special military operation zone</p> <p>Each such meeting is pain... Pain for women who have lost their closest relatives: husbands, sons, fathers. Time does not heal, it only dulls this pain.</p> <p>Nikita Bilodet, career officer. Went to the SVO zone in February 2022. Seven months later, on September 21, Nikita died while carrying out a combat mission. For courage, bravery and heroism, he was awarded the Zhukov Medal and the Order of Courage. Posthumously.</p> <p>"I listened carefully to all the requests. We will definitely try to help everyone. Our curator of the regional branch of the "Defenders of the Fatherland" Foundation Elena Doroncheva is in constant contact with the families; she not only surrounded the women with care and attention, but also provides them with support. In the summer, near the "Druzhba" Community Center, we will definitely create an Alley of Memory of our Heroes, participants in the special military – operation. By doing so, we will not only perpetuate the memory of the soldiers who gave their lives for the peaceful sky above our heads, but also show our younger generation an example of courage, heroism and bravery," explained Mikhail Sobakin.</p> <p><small>L.me/chehovvid/29788 7.0K Oct 20, 2024 at 12:57</small></p>
---	--

Ссылка на страницу:
<https://poteru.net/soldier/35224>